
【本报讯】周四(1/9)，印
尼斗争民主党政治家辛波伦
（Effindi Simbolon）表示，印尼
斗争民主党中央委员会主席
普安的可选性到目前为止仍
然低迷，这是非常合理的。
这是因为普安在2024年总统
大选中的地位尚不清楚。

如果普安 在 2024 年的
定位明确了，其可选性的结
果将有所不同。但是，普安
的可选性也会在没有公诸于

世的情况下增高。大家都是
统一口径，不用宣布，人们明
白普安是党的唯一候选人，
区别就在这里。

辛波伦表示，即便如此，
所有印尼斗争民主党干部都
遵从总主席梅加瓦蒂所做的

决定。其实，普安自己也明
白，其条件是不易提高可选
性。当然，普安也意识到了
这一点，意识到要达到这一
点并不容易，同时也有承担
责任的机会。

辛波伦指出，普安进行

政治游说之旅是很自然的一
件事。然而，普安进行政治
之旅并不是以总统候选人的
身份行事，而是以党中央委
员会主席、国会议长的身份
行事。

（亮剑）

专家称普安可选性低迷
主要原因是其总统候选人定位未明

三匪徒使用假冒军部车牌
企图绑架数十名雅加达哈林 128 国立初级中学女生

【本报讯】周四（1/9)，三
名绑架未遂数十名雅加达哈
林128国立初级中学女生的
歹徒被空军宪兵队逮捕。

周 五（2/ 9），望 加 锡
（Makasar）警局长扎伊尼上
校（Zaini Abdillah）表示，这
三名歹徒于周四（1/ 9）被空
军宪兵队逮捕，然后才移交
给我们。

三名歹徒是在一些女学
生报案后被空军宪兵队逮
捕，他们是两名男子和一名
妇女，他们搭乘一部汽车。

扎伊尼指出，当有女学
生从学校出来回家时，歹徒
会对他们说，跟我们回家吧，
我会把你们送到家。歹徒的
车子使用军部的车牌。据
称，这个车牌是假的。我们

仍在调查假车牌，肯定的是
这三名歹徒不是军人。歹徒
说汽车是他们自己的。

此前有消息称，数十名
雅加达哈林128国立初级中
学女生是绑架未遂的受害
者。

周一（29/ 8），绑架未遂
事件是当女学生从学校出来
并等待载客小巴时发生的。
类似事件周三（31/8）再次发
生。

目前，雅加达东区警署
刑事调查局妇女和儿童服务
部已经对这三名歹徒进行了
审查。

扎伊尼表示，歹徒行事
的目的尚不清楚，我们已将
其移交给刑事调查局妇女和
儿童服务部审查。 （亮剑）

三名绑匪使用假冒军部车牌作案不遂。

【本报讯】民主与战略事
务研究所执行主任艾哈迈德
（Ahmad Khoirul Umam）表示，
将苏哈梭（Suharso Monoarfa）
从团结建设党总主席的宝座
上轰下台，将威胁到印度尼西
亚统一联盟（KIB）的稳固性。

KIB 成员的政党包括从
业党、国民使命党与团结建设
党。该联盟于2022年 5月中
旬宣布成立。

艾哈迈德周二（6/9）在一
份书面声明中指出，苏哈梭被
解除职务也将对KIB的稳固性
产生严重影响。取代苏哈梭
的团结建设党的新领导人可
能会纠正联盟的政治决定。

艾哈迈德预测，团结建设
党将有可能离开KIB，加入另
一个更能代表伊斯兰政治价
值观特征的联盟，以维持KIB
的忠实选民基础。而且，团结
建设党在KIB中只起着陪衬
作用而已。

艾哈迈德提醒说，在2019
年的选举中，团结建设党是由

于吐票投票，或团结建设党的
选民基础投票给没有得到团
结建设党支持的候选人，成为
投票率下降的政党之一。

艾哈迈德表示，这种现象
的发生是因为团结建设党精
英在2019年对总统候选人的
支持，并不代表其忠实选民基
础的特征。 结果，许多团结
建设党选民迁移到其他政党，
使团结建设党的可选性降至
4.52%，或仅比议会门槛高出

0.52%。
艾哈迈德指出，2019年的

经验，可能会使新的团结建设
党领导层决定退出KIB，加入
一个更符合其选民基础特征
的联盟。如果，因苏哈梭的下
台产生内部冲突，团结建设党
将在2024年选举中受到越来
越大的威胁，因为，党的干部
将无法以最佳状态工作。因
此，团结建设党领导层必须采
取快速缓解措施。如果任其

下去，议会4%的门槛下降的
威胁将笼罩团结建设党。不
要让2024年的选举成为团结
建设党的国会党的精英的告
别选举。

周一（5/9/2022），团结建
设党全国工作审议会议任命
马迪奥诺（Muhamad Mardio-
no）为团结建设党代理总主
席，以取代苏哈梭在2020年
至2025年剩余的服务期。

然而，苏哈梭却于周二
（6/9）出席了团结建设党在雅
加达中区Redtop酒店召开的
地方议会团建党派系会议。
他还在会上说，仍然成为本党
总主席。

周一（5/ 9），团结建设党
副主席沙尼（Arsul Sani）声称，
团结建设党总主席的变化，不
会对KIB产生任何影响。况
且，到目前为止，马迪奥诺是
KIB 的团结建设党的协调
员。 因此，不会对KIB产生影
响。

（亮剑）

团结建设党前任总主席苏哈梭（中）自承仍然保持原职。

团建党总主席易人
印度尼西亚统一联盟是否会解散？
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普安勤于政治游说普安勤于政治游说 甘贾尔可选性仍在飙升甘贾尔可选性仍在飙升
【本报讯】印尼斗争民主

党中央理事会主席普安终于
行动了，开始了政治游说之
旅，逐一会见了各政党的人
物或精英。在会见苏尔雅·
巴洛之后，普安还访问了位
于西爪哇省茂物县汉巴朗的
普拉波沃。

许多政党认为，普安的
政治游说之旅是在提高其可
选性，因目前仍很低迷。尤
其在印尼斗争民主党内部，
还有另一个具有更高可选性
的人物，即甘贾尔。

根据印度尼西亚调查研

究所最近的一项调查，甘贾尔
的可选性越来越难以被追赶。
甘贾尔的可选性甚至超越了普
拉波沃和阿尼斯。甘贾尔在两
次模拟中表现出色。在19个
总统候选人名单中，其可选性
为24.5%。普拉波沃和阿尼斯
分别排名第二和第三，其可选
举性分别是21.3%和19.3%。
普拉波沃与阿古斯（AHY）是具
有最高可选性的政党领导人。
普安远低于这两个人物，仅为
1.3%。

从数学上讲，与普安相
比，甘贾尔有机会赢得2024

年总统大选。虽然在政治
上，甘贾尔仍然必须建立沟
通才能获得政党的支持。

尽管普安的可选性低
迷，但普安仍继续其政治游
说之旅，甚至多次前往偏远

地区，以提高知名度，包括与
普拉波沃见面。普安和普拉
波沃之间亲密关系的故事并
不新鲜，两者经常在某些状
态时刻一起出现。普安甚至
有意地在社交媒体上大晒与
普拉波沃共度时光的照片。
当然，是与普安的母亲梅加
瓦蒂合影的。

周日（4/9)，普安表示，这
次会晤是印尼斗争民主党与
大印尼行动党在迎接2024年
选举的初步探索。这种探索
是双方建立政治沟通空间的
第一步。他们向所有印度尼

西亚人展示即将到来的选举
的线路图。

普安确保印尼斗争民主
党与大印尼行动党之间的沟
通空间，将在未来继续进行下
去。普安指出，双方有很多事
情要讨论，以便达成进一步的
协议。我们将继续举行更长
时间的会议，以便打开沟通和
空间，在走向2024年，我们同
意一切都必须认真与正确地
进行，一个真正的目标是如何
实现使印度尼西亚更好、更强
大，并在相互合作的情况下实
现共同理想。 （亮剑）

普安（左）与甘贾尔。

雅京专区招揽15项工程价值280万亿盾
【本报讯】雅京专区省府

在周四（1/9)开幕的2022雅加
达投资论坛（JIF）兜揽15个雅
加达发展投资项目，价值达
280万亿盾。

雅京专区省府统一窗口
投资综合服务（DPMPTSP）办
公厅主任本尼（Benni Agus-
candra）表示，七家省府企业至
少提供了15项可持续绿色投
资项目，估计投资价值为280
万亿盾。这15个项目涵盖各
个部门，包括基础设施、交通、
以交通为导向的发展（TOD）、
可再生能源、卫生、旅游和废
物管理。2022 JIF 参与者还

可以探索在提供的项目展位
上提供的各种项目。

本尼指出，到目前为止，雅
京专区省府的省府企业已经与
外国投资者签署了合作协议。
这三家省府企业是MRT Jakar-
ta公司、Jakarta Propertindo公
司与PAL Jaya公司。有15个
项目仍处于处理阶段，有些已
经签署了合作备忘录。

雅京专区省长阿尼斯表
示，我们邀请了各个领域的企
业家参加论坛。目的是寻找
雅加达市的投资潜力。对雅
加达的投资不仅投资于雅京
专区省府开展的项目，还投资

于商业活动，这些活动将提供
更多就业机会，推动更好的经
济并改善雅加达市民的福
利。希望对投资项目进行后
续讨论。这种互动发生在本
次论坛结束后。通过相互递
交名片，所有人都相互见面
了，也都互相互动，然后，在此
之后，投资者和潜在客户之
间，或与那些带来机会的人之
间进行了后续会议。因此，投
资论坛不是研讨会论坛。

Jakarta Solusi Lestari公司
经理卡玛尔（Nagwa Kamal）表
示，将参与2002 JIF 2022的七
家雅京专区省企业是，JakPro

公司的子公司 Jakarta Solusi
Lestari公司，正在雅加达北区
顺德地区建造一座中间处理
设施（ITF）废物处理场，旨在
从源头上减少废物，并优化勿
加西市的Bantargebang综合废
物管理站（TPST）。顺德的中
间处理设施每天将处理2200
吨废物，这将在顺德那里进
行，我们可以解决雅加达25%
的垃圾问题。目前，我们已经
与国电公司达成协议，以满足
电力需求。未来，我们将寻找
合作伙伴。它不仅需要来自
金融方面的外国投资，还需要
技术支持。 （亮剑）

国会全会通过RCEP协定
表示我国加入世界最大自贸领域

【本报讯】周二（30/8)，国
会全体会议正式批准了《区
域全面经济伙伴关系协定》
（RCEP）协定，这是一项涵盖
10个东盟成员国，以及中国、
日本、韩国、澳大利亚和新西
兰5个自由贸易协定伙伴国
家的区域自由贸易协定。

经济统筹部长艾朗卡周
二（30/8）在对新加坡进行工
作访问后的一次演讲中表
示，RCEP 的批准是我国在
2011年对东盟权力的倡议，
是世界上最大的贸易集团。
RCEF覆盖了世界贸易价值
的27%左右，占世界国内生
产总值的29%，占世界人口
的30%，占世界外国直接投
资的29%，RCEP可能是我国
增加其在全球供应链中的整
合的机会，特别是在该地区。

RCEP 协定的成员国是
我国在贸易和投资方面的主
要伙伴国，至少占总出口额
1326亿美元的60%；进口总
额的71%，价值1306亿美元；
到2021年，占总外国投资总
额的 47%，价值 188.2 亿美
元。

艾朗卡解释说，RCEP的
批准预计将在 2040 年使全
国国内生产总则增加0.07%，
出口增长达到50.1亿美元。
我国的贸易顺差也将增加到
9.亿 7930万美元，是我国不
加入RCEP的2.5倍。与我国
已有的其他贸易协定相比，
RCEP协议具有许多优势。

首先，RCEP协议简化并
为其成员国提供了贸易规则
的确定性。RCEP还引入了
区域内容价值，这将进一步

促进区域生产中心的建立。
其次，我国将以更有效

的生产成本，扩大和深化东
盟+1自由贸易协定下形成的
区域价值链。因此，我国的
生产商可以从出中获得更大
的附加值。

其三，RCEP的批准还鼓
励增加将进入我国的外国投
资。随着更有利的商业环境
的建立，我国有机会优化经
济资源的利用并开辟新的就
业机会。

其四，RCEP的批准还包
含其他几个重要特征，例如：
（一）去除可能阻碍服务贸易
的物质；（二）以建立有利的
电子商务生态系统，以及提
高利用数字化的能力的形式
支持中小微企业；（三）保护
知识产权法的执行；（四）通
过技术和经济合作缩小发展
差距。

其五，RCEP的批准为我
国产品在中国、日本、韩国的
农业与农园业、渔业，汽车与
电子产品、食品与饮料以及
化学品，以及机械领域开辟
了新的市场准入。

艾朗卡表示，我国将通
过鼓励在雅加达建立RCEP
秘书处，来优化RCEP批准的
好 处 。 该 提 案 还 得 到 了
RCEP 成员国代表在 RCEP
联合委员会第一次会议上的
支持。政府乐观地认为，与
该地区的其他城市或国家相
比，我国或雅加达在运营、法
律和外交方面以及政治方面
具有RCEP秘书处所在地的
优势。

（亮剑）

传闻与陆军参谋长关系不和谐
国军总司令安迪卡：对我来说没有问题

【本报讯】周一（5/ 9）在
国会大厦举行的国会第一委
员会与国防部和国军的工作
会议上发表，国军总司令安迪
卡表示，他与陆军参谋长杜东
将军之间没有存在任何问
题。该声明是在其与杜东将
军的关系不和谐问题之后发
表的。

安迪卡指出，对我来说没
有任何问题。因为，根据法则
法规适用的一切到目前为止
仍然适用，没有出现各走各路
的情况。在担任三军总司令
期间，根据法则法规执行任
务、基本与功能。但是，若有
人认为该法规法则有所不同，
这并不重要。 如果有人以别
的方式去理解，A，B，C，就随
他应对好了，但我仍然按照法

则法规履行我的主要职责。
当被进一步询问时，安迪

卡不想对杜东发表评论，并要
求直接向杜东询问。

安迪卡表示，请直接询问
杜东将军。我认为，我们仍然
根据法则法规行事，没有任何
区别，也没有违背任务、基本
与功能。

此前报道，国会第一委员
会委员、印尼斗争民主党派系
党员辛波伦（Effendi Simbo-
lon）提及国军总司令安迪卡
与陆军参谋总长杜东将军之
间的不和谐关系。这种不和
谐现象体现在，杜东将军从来

没有出席安迪卡将军在场的
一切活动，包括在与国会第一
委员会的会议。

最初，杜东将军会出席与
国会第一委员会的会议，然而
却由陆军副参谋长阿古斯中
将 (Agus Subiyanto) 代 表 出
席。国军总司令安迪卡将军、
海军参谋长尤托·玛戈诺上
将 (Yudo Margono)与空军参谋
长法查尔（Fadjar Prasetyo)，以
及来自国军领导层的高级将
领。

辛波伦周一(5/9)称道，安
迪卡将军，这已是公开的秘
密。有安迪卡将军的地方，就

没有陆军参谋长。安迪卡将
军编制“超级嘉鲁达盾牌”，陆
军参谋长没有出席。

此外，辛波伦还谈到了陆
军参谋长的孩子未能进入军
事学院的问题。

辛波伦指出，连陆军参谋
长的孩子进不了军校也成为
舆论的话题了。陆军参谋长
又如何呢？难道就算是总统
的孩子也要特殊对待吗？什
么道理？什么人规定的？我
们必须明确，将军。我比你们
将军们更老，我在这里有发言
权。

安迪卡将军否认杜东将
军的孩子被军事学院拒绝入
学，并表示，杜东将军的孩子
已经被军事学院接受了。

（亮剑）


